

M É M O R A N D U M / M E M O R A N D U M

Date : Le 26 février 2021 / February 26, 2021

À/ To : Présidentes / Presidents and Chairs
Directrices générales et PDG des associations membres /
Executive Directors/Chief Executive Officers of Member Associations/
Membres du Conseil d'administration national / National Board Members

De / From: Sereena King, présidente / Chair, YWCA Canada

Objet / Re : **AVIS OFFICIEL DE CONVOCATION À L'ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES DE 2021 / OFFICIAL NOTICE OF THE 2021 ANNUAL MEMBERS MEETING**

La présente est pour vous aviser que **l'Assemblée annuelle des membres de 2021** de YWCA Canada aura lieu en ligne en blocs de 2 heures sur ZOOM lors du :

Jeudi, le 3 juin (entre 12:00 et 14:00 HNE et 14:30 et 16:30 HNE)

Vendredi, le 4 juin (entre 12:00 et 14:00 HNE et 14:30 et 16:30 HNE)

Des renseignements additionnels vous parviendront par l'entremise du Bureau National en mars. Les informations d'inscription seront envoyées plus tard au printemps.

Les dates incluront la réunion d'affaires de l'AAM, les mises à jour des AM, une série de renforcement des capacités via des webinaires simultanés et notre conférencière principale Roberta Jamieson.

Des réunions du groupe d'affinité, une réception virtuelle, les prix de mérite et d'autres sessions peuvent avoir lieu dans la semaine précédant ou suivant ces deux dates. Restez connectés pour des mises à jour.

J'anticipe avec plaisir de vous voir sur Zoom.

Official notice is hereby given that the **2021 Annual Members Meeting** of YWCA Canada will take place online in 2hr blocks via Zoom on:

Thursday, June 3rd 12pm-2pm EST and 2:30pm – 4:30pm EST

Friday, June 4th 12pm-2pm EST and 2:30pm – 4:30pm EST



Further information will be sent in March, with registrations to be sent later in the spring.

The dates will include the Business Meeting, MA Updates, A Capacity Building Series via Simultaneous Webinars and our Keynote Speaker Roberta Jamieson.

Affinity Group Meetings, a virtual reception, Recognition Awards and other sessions may happen in the week leading up to or following those two dates.

Stay tuned for the schedule.

I look forward to seeing you on Zoom.